



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 16 de octubre 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador 🇪🇺 #DefensaNoticias Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. #NoParamosEc Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 📍 Durini fue un arquitecto suizo-italiano que promovió la arquitectura moderna en #Quito. Entre sus obras destacan el monumento a la Independencia, el edificio del Museo Numismático y el #AntiguoCírculoMilitar🏰, que #hoy visitamos con nuestros caminantes en la #RutaDurini. 🗺️ Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 📍 #Hoy en el Museo #CasaDeLosTratados recibimos la visita del Club de Jubilados de la Provincia del #Cañar - cantón #Azogues, quienes realizaron un recorrido por la historia de los héroes de #Tarqui y la firma del "Tratado de Paz" de 1829. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 📍 Nuestros símbolos patrios fortalecen la identidad nacional 🇪🇺. #Hoy nuestros visitantes conocieron su historia en el taller lúdico del Museo #CasaDeSucre. ¡Visítanos y diviértete aprendiendo! 🔪 Ingreso libre Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR ▶ #TestimoniosIssfa https://youtu.be/gzkav3z6fq4 El Seguro de Salud del Issfa protege a los afiliados y su núcleo familiar a través de las diferentes coberturas; conoce el testimonio de vida de uno de nuestros asegurados que recibió su tratamiento oportuno. #IssfaFuturoSeguro2070 Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Jefe de Fuerzas Aéreas de EE.UU. visita Ecuador para reafirmar compromisos. Expreso El jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos, Charles Q. Brown Jr., visitó Quito durante dos días para reunirse con diferentes autoridades de Ecuador y reafirmar el compromiso de defensa entre los dos países. Ver más Notas Referentes: Primicias</p>	
<p>Ecuador y Perú firman declaración de apoyo para el combate a la trata de personas. Expreso El 14 de octubre de 2022, el Consejo de la Judicatura y el Poder Judicial de Perú suscribieron la Declaración de Tumbes 2022 que pretende reforzar las acciones de ambos países para combatir la trata de personas. El objetivo es agilizar la respuesta de ambos Estados ante la detección del cometimiento de este delito. Ver más</p>	
<p>Hacinamiento se redujo en cárceles de Ecuador por tres factores. El Comercio La reducción del hacinamiento en las cárceles del Ecuador es un hecho. En mayo de 2021, mes en el que tomó la posta el actual Gobierno, la población penitenciaria era de 39 080 personas privadas de libertad. Dieciséis meses después, la cifra ha descendido hasta llegar a los 33 488; es decir, se han reducido 5 592 plazas. Ver más</p>	
<p>Guayaquil termina el estado de excepción con resultados negativos. El Comercio En Guayaquil culminó el estado de excepción este sábado, 15 de octubre del 2022. La medida fue decretada por el presidente Guillermo Lasso, el pasado 14 de agosto. Esa acción fue dispuesta por el Gobierno de Ecuador tras el ataque con explosivos en el barrio Cristo del Consuelo de Guayaquil. En ese hecho fueron asesinadas cinco personas. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 16 de octubre 2022

<p>'Necesitan capacitación constante y herramientas para protegerse': padres de nuevos policías esperan que los doten de recursos antes de ir a zonas de conflicto. El Universo</p> <p>Cerca de 1.000 familias acudieron el viernes al estadio Modelo para ser testigos de la graduación de sus hijos, los nuevos policías que se incorporan al área operativa de la institución luego de seis meses de aprendizaje.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Sospechoso de asalto fue abatido durante persecución policial en Santo Domingo. El Comercio</p> <p>Un hombre sospechoso de participar en un asalto fue abatido durante una persecución policial en la cooperativa Bahía Colorada, en Santo Domingo, este sábado 15 de octubre del 2022.</p> <p>Ver más</p>	
<p>12 UPC han sido atacadas por bandas delictivas en Ecuador. El Comercio</p> <p>Las agresiones a la Policía se han intensificado entre el 2021 y el 2022. Agentes de Inteligencia de Ecuador refieren que en los dos últimos años han sido atacadas 12 Unidades de Policía Comunitarias (UPC) y otras instalaciones de los gendarmes por parte de bandas delictivas.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Fiscalía: Aviso de seguimiento a Germán C. se dio 10 horas después de oficiar a la Policía. El Comercio</p> <p>La Fiscalía General se pronunció, este sábado 15 de octubre del 2022, sobre las acusaciones que realizó Erick Huilca, quien es abogado de uno de los policías investigados administrativamente por lo ocurrido con María Belén Bernal en la Escuela Superior de Policía.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Allanan vivienda tras ataque en unidad policial de Huaquillas. El Universo</p> <p>Tras el ataque que sufrió una unidad policial en Huaquillas, la policía realizó el allanamiento de un inmueble en el sector del Tropezón, en El Oro.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Balacera en Manta dejó muertos y heridos. El Comercio</p> <p>Una balacera se suscitó en Manta al medio día del viernes 14 de octubre del 2022 cerca a la antigua vía al aeropuerto de este cantón de la provincia de Manabí. En ese lugar cinco personas fueron atacadas con disparos de un arma de fuego. De ellas fallecieron tres personas: dos al momento y una tercera horas después en una casa de salud.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Un hombre murió durante un presunto enfrentamiento al interior de una urbanización en Daule. El Universo</p> <p>Un hombre fue baleado al interior de una urbanización privada ubicada en la vía La Aurora - T de Salitre. El hecho se registró este sábado 15.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Entre la basura fue encontrado el cuerpo sin vida de un hombre, en el sur de Quito. El Universo</p> <p>El cuerpo de un hombre sin signos vitales fue encontrado al interior de una planta de tratamiento de basura, al sur de Quito, en el sector de Quitumbe.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Asesinan a tiros a chofer de tricimoto en el Guasmo Sur. El Universo</p> <p>Un hombre fue asesinado a balazos a pocas cuadras de la maternidad del Guasmo, en el sur de Guayaquil. El hecho se registró la tarde de este sábado, 15 de octubre. Según información que trascendió, unos sujetos a bordo de una motocicleta lo habrían interceptado cuando se encontraba estacionado con su tricimoto. Allí, uno de ellos procedería a dispararle y luego saldría a precipitada carrera.</p> <p>Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 16 de octubre 2022

<p>Organización delictiva que presuntamente comercializaba droga fue desarticulada en Quito. El Universo Cinco personas habrían comercializado estupefacientes en la parroquia de Calderón, al norte de Quito. A ellos se les dictó prisión preventiva. Ver más</p>	
<p>Líder Mejía Macías, exjugador de fútbol, fue asesinado en local que administraba. El Universo Con varios impactos de bala en el cuerpo fue asesinado esta tarde Líder Mejía, exjugador de fútbol profesional. Ver más</p>	
<p>Asesinan a dos personas en menos de cinco horas en diferentes sectores de la urbe. Expreso Un hombre fue asesinado dentro de su vehículo, un Peugeot 3008 plomo, en la calle Joé Falconí y su intersección con José Alavedra Tama, en la ciudadela Kennedy Norte, al norte de Guayaquil. El hecho violento sucedió a las 17:45 del sábado 15 de octubre. Ver más</p>	
<p>Un presunto sicario fue asesinado al interior de una urbanización privada de La Aurora. Expreso Un presunto sicario fue asesinado a tiros al atardecer de este sábado 15 de octubre de 2022, en la urbanización Compostela, ubicada en el kilómetro 4,5 de la vía La Aurora-La T, también conocida como vía a Salitre, en el cantón Daule, provincia del Guayas. Ver más</p>	
<p>Policía abatió a un delincuente en Santo Domingo de los Tsáchilas. Expreso La Policía informó este sábado 15 de octubre de 2022 que a través del servicio ECU 911 recibió una alerta sobre un robo ocurrido en Santo Domingo. Ver más</p>	
<p>@FFAEQUADOR #Sucumbió @FFAEQUADOR en coordinación con @PoliciaEcuador y @FiscaliaEcuador, realizaron el allanamiento de una vivienda en inmediaciones de Puerto el Carmen, logrando los siguientes resultados: ✓02 armas artesanales tipo escopetas. ✓01 camioneta con placas colombianas. Ver más</p>	
<p>@FFAEQUADOR #MoronaSantiago. @FFAEQUADOR a través del @cee_ec con su contingente especializado del Batallón de Ingenieros No.68 "Cotopaxi", realizó operaciones de desminado humanitario en el sector de #Gualaquiza, con el objetivo de declarar al #Ecuador un país libre de minas. #FFAAContigo Ver más</p>	

COYUNTURA

Las tradiciones porteñas navegaron por el río Guayas, que también fue escenario de demostraciones de marinos que llamaron la atención de familias. El Universo
El paso de barcasas temáticas y embarcaciones navales, los ejercicios de los marinos y la música alusiva a la ciudad atrajeron a decenas de ciudadanos a presenciar el desfile náutico, que se realizó a lo largo del río Guayas, durante el mediodía y la tarde de sábado 15.
[Ver más](#)
Notas referentes: [Primicias](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 16 de octubre 2022

Consejo de la Judicatura deberá seguir su trabajo en medio de un proceso para designar a su presidente titular y anuncios de un nuevo juicio político. El Universo

Aunque el archivo del juicio político por un supuesto incumplimiento de funciones del presidente temporal del Consejo de la Judicatura (CJ), Fausto Murillo, y los vocales Maribel Barreno y Juan José Morillo es el final de este capítulo en la Asamblea Nacional, la posibilidad de una nueva interpelación contra varios de los vocales o quién será el presidente definitivo de la Judicatura son temas aún pendientes en el organismo.

[Ver más](#)



Presidente Guillermo Lasso destacó los alcances del diálogo con organizaciones sociales. El Telégrafo

A través de su cuenta en la red social Twitter, el presidente Guillermo Lasso destacó los alcances obtenidos tras las mesas de diálogo desarrolladas, por 90 días, entre el Gobierno Nacional y organizaciones sociales. En la publicación, el Mandatario enfatizó que "el diálogo es el mejor camino para alcanzar soluciones en beneficio de todos los ecuatorianos".

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#), [El Telégrafo](#)



Gobierno entregó 134 viviendas gratuitas en el cantón Pedro Carbo. El Telégrafo

El presidente de la República, Guillermo Lasso, entregó 134 viviendas completamente financiadas por el Gobierno, con una inversión de USD 3.1 millones que beneficiarán a 576 habitantes del cantón Pedro Carbo.

[Ver más](#)



Fiscalía responde a las acusaciones recibidas en el caso María Belén Bernal. El Telégrafo

En un comunicado oficial, la Fiscalía General del Estado respondió a las acusaciones, hechas en contra de la institución, de que el ente que alertó, vía correo electrónico, a Germán Cáceres, principal sospechoso del femicidio de María Belén Bernal.

[Ver más](#)



La actividad comercial en Guayaquil creció 13,3% en un año. Primicias

Según el SRI, las ventas en locales comerciales de la ciudad superan los USD 36,4 millones en lo que va de 2022. Esto, pese al escenario adverso de la inseguridad. La Cámara de Comercio reactiva su tradicional feria.

[Ver más](#)



Sismo debajo de área urbana de Guayaquil supone una reactivación de falla geológica, dice especialista. El Universo

El sismo que se reportó a las 02:39 de este sábado, 15 de octubre, tuvo su epicentro en la zona urbana de Guayaquil. El Instituto Geofísico (IG) indicó que se produjo a unos 10 km al oeste del centro de Guayaquil, a una profundidad de 40 km. La magnitud fue de 5,2.

[Ver más](#)



¿Te gustaría unirse a una de las armadas más poderosas del mundo? Este es el sueldo que gana un soldado en Estados Unidos. El Universo

El ingreso económico que ganan los militares del ejército de Estados Unidos es semejante al de muchas carreras civiles, porque sus ganancias anuales dependen del rango que tengan dentro de la institución, por lo que alcanzaría decenas de miles de dólares.

[Ver más](#)



Al menos 41 muertos por explosión en mina de carbón en Turquía. El Comercio

El recuento oficial de víctimas mortales de la explosión el viernes 14 de octubre en una mina de carbón en Turquía, en la costa del mar Negro, ha aumentado oficialmente este sábado a 41.

[Ver más](#)



Rusia advierte una posible Tercera Guerra Mundial. El Telégrafo

El vicesecretario del Consejo de Seguridad de Rusia, Alexander Venediktov, alertó que la entrada de Ucrania en la OTAN derivaría en la Tercera Guerra Mundial y recalcó que los estados miembros de la Alianza "entienden la naturaleza suicida de este paso".

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 16 de octubre 2022

<p>Tropas rusas llegan a Bielorrusia para formar agrupación regional. El Comercio El Ministerio de Defensa de Bielorrusia anunció el sábado, 15 de octubre, la llegada del primer grupo de militares rusos que formarán una agrupación militar junto a fuerzas bielorrusas ante el aumento de las tensiones con la vecina Ucrania. Ver más</p>	
<p>Rusia califica de 'atentado terrorista' al tiroteo en un campo militar cerca de Ucrania que deja 11 muertos. El Universo Al menos once personas murieron y quince resultaron heridas el sábado en un tiroteo en un campo de entrenamiento militar ruso en la región de Belgorod, fronteriza con Ucrania, informó el Ministerio ruso de Defensa, que denunció un "atentado". Ver más</p>	
<p>Migrantes mexicanos cruzan frontera para abrazar a sus seres queridos. El Comercio Miles de indocumentados mexicanos se reunieron con sus seres queridos en la región fronteriza entre México y Estados Unidos este sábado, 15 de octubre de 2022, después de años de estar separados por su situación migratoria. Ver más</p>	
<p>El primer auto volador sorprendió al público en Dubái. El Comercio El primer auto volador realizó una demostración pública en Dubái. El acto se llevó a cabo en el marco de la exposición de Tecnologías de la Información en el Golfo (Gitex) el 10 de octubre de 2022. Ver más</p>	
<p>Cuerpos humanos permanecen en nitrógeno líquido a la espera de ser revividos. El Telégrafo Según reportó la agencia de noticias Reuters, en un reportaje recogido por CNN, los cuerpos de 199 personas están a la espera de ser revividos, en Arizona, Estados Unidos. Los cuerpos pertenecen a pacientes que murieron por enfermedades terminales como el cáncer. Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>Justicia 'abierta'. Verónica Hernández Muñoz. El Comercio Hace pocas semanas se celebró en Ecuador la Cumbre sobre justicia abierta. Sus integrantes señalaron que debe entenderse como "una estrategia que procura que el sistema de justicia esté centrado en las personas". Se comprometieron a utilizar un lenguaje amigable, a usar tecnología para las audiencias, a dialogar con la ciudadanía, a luchar contra la corrupción y presentar reformas legales. Ver más</p>	
<p>Vulneración al derecho a la libertad de expresión. Franklin Moreno Quezada. El Universo La Corte Constitucional, el Ejecutivo y la Asamblea Nacional han decidido mantener en la Constitución el 'derecho a la información y comunicación' de ideas y opiniones, como un derecho otorgado y controlado por el Estado (artículos 16-20), y no como es la comunicación: un derecho de libertad. Ver más</p>	
<p>Ser policía. El Universo Los familiares de los nuevos policías esperan que el Estado los respalde con capacitación constante y herramientas para protegerse. No se concibe una sociedad exenta de peligro, por tal razón los conglomerados humanos se procuran seguridad con cuerpos armados que cuenten con formación técnica y profesional, con vocación y valores inculcados desde el hogar. Ser policía, vestir el uniforme de la institución, debe ser sinónimo de hidalguía, prestigio, valor y compromiso, pues su labor es de suma responsabilidad y alto riesgo. Ver más</p>	
<p>Incapacidad en seguridad. Gelacio Mora Mora. El Universo Dueles Ecuador por la incapacidad, indolencia, deshumanización y perversidad. No solo en las calles, restaurantes, domicilios se asesina a plena luz del día, como ha sucedido a fiscales, ciudadanos, niños; también lo hacen en cuarteles de policía. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 16 de octubre 2022

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Presidente Guillermo Lasso entregó viviendas a habitantes de Pedro Carbo – Teleamazonas 15-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Los resultados del estado de excepción en la Zona 8 – Teleamazonas 15-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Estos son los compromisos del Gobierno para fortalecer a la Policía Nacional – Teleamazonas 15-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Desfile náutico en Guayaquil. Teleamazonas 15-oct-2022</p>	
<p>Terminó el plazo para tratar los 10 temas planteados durante el paro. Teleamazonas 15-oct-2022</p>	
<p>La fiscalía fue responsable de la fuga Cáceres, según abogado. Teleamazonas 15-oct-2022</p>	